



WIKILEAKS Ecuador entregará todo el material de Assange a Washington P7

MÚSICA Boleros y flamenco para festejar los 500 años de La Habana P34



SONDEO EN ESPAÑA Y OTROS SIETE PAÍSES

Los europeos temen más una crisis migratoria que una segunda recesión

La lucha para frenar el cambio climático se convierte en una prioridad compartida en todo el continente

Las principales preocupaciones de los ciudadanos europeos han cambiado. Ante las elecciones de 2014, la mayoría consideraba que los desafíos más importantes que debía afrontar la Unión Europea eran el desempleo, la estabilidad económica y la deuda pública. Ahora, los grandes retos para las instituciones comunitarias tras los comicios del 26-M deberían ser la inmigración y el medio ambiente, según revela un sondeo realizado por YouGov para EL PAÍS y otros siete periódicos que forman parte de la alianza LENA. Los encuestados temen incluso más una crisis migratoria que una segunda recesión.

El sondeo, en el que han participado 8.000 personas de ocho países, entre ellos España, muestra que el 46% prefiere que su país no acepte más refugiados.

Pero mientras que el debate migratorio divide a los ciudadanos, la lucha contra el cambio climático surge como una prioridad en todos los países. PÁGINAS 2 Y 3

EE UU amenaza a Bruselas por sus planes de defensa en solitario

BERNARDO DE MIGUEL, Bruselas Washington amenaza a Europa, en una carta a la que ha tenido acceso EL PAÍS, con represalias políticas y comerciales más o menos veladas si mantiene su idea de desarrollar proyectos de defensa sin contar con Estados Unidos. PÁGINA 6



MÁS DE 50 PERSONAS ENTRAN EN ESPAÑA TRAS SALTAR LA VALLA DE MELILLA. 52 inmigrantes entraron ayer en España en el primer salto colectivo de la valla de Melilla desde octubre. El tramo donde se produjo es una de las dos zonas donde se mantienen instaladas las concertinas. / ANTONIO RUIZ PÁGINA 26

España promete a la UE una financiación autonómica nueva para esta legislatura

J. SÉRVULO GONZÁLEZ, Madrid El Gobierno español se ha comprometido con la Comisión Europea, en vísperas de las elecciones autonómicas y municipales, a reformar la financiación autonómica en la próxima legislatura. Así figura en el Plan de Estabilidad 2019-2022 que la semana pasada envió a Bruselas. Los líderes de los partidos políticos,

sin embargo, evitan el debate sobre este importante asunto en la campaña electoral. El resultado de las próximas elecciones y el color de los nuevos Gobiernos autónomos resultará decisivo para sacar adelante la reforma. Además, por primera vez el Ejecutivo también tendrá que buscar apoyos en el Congreso para lograrlo. PÁGINA 18

El pueblo en el que el último niño nacido es ahora el alcalde

MANUEL VIEJO, Cachorrilla **26m** Rubén Morera, de 29 años, el último niño que nació en Cachorrilla (Cáceres), es ahora el alcalde después de que en 2015 derrotara al candidato popular, que llevaba toda la vida de regidor. PÁGINA 24

Barcelona: el reto de convivir con 30 millones de turistas

Con 1,6 millones de habitantes y 30 millones de turistas al año, Barcelona sufre una grave crisis por el precio de la vivienda. PÁGINAS 22 Y 23

deportes

El Valencia, en zona Champions y el Girona, en Segunda salvo milagro

Su triunfo ante el Alavés (3-1) y la derrota del Getafe frente al Barça (2-0) han aupado al Valencia al cuarto puesto, que lleva a la Champions. A falta de una jornada de Liga, el Girona tiene casi imposible salvarse.

Djokovic arrolla en la final a Tsitsipas y conquista el Madrid Open de tenis

